

Mode vom Feinsten in Großhesselohe



Am Sonntag konnten Besucher vor dem Friseur und Kosmetiksalon Quo Vadis eine Modenschau be-

wundern, bei der Modedesignerin Christiane Aubke ihre handgenähten Einzelstücke vorstellte.

Das Quo Vadis-Team stylte die Models und führte somit seine Kompetenz in Sachen Frisuren und Kosmetik vor. Die Laufsteg-Modelle zeigten in zwei Shows Tagesmode und Abendmode, kombiniert mit und den trendigsten Haarschnitten und Make-ups dieses Herbstes. Gestufte Bobs und Assymetrie seien zurzeit im Trend, wie Quo Vadis-Inhaberin Birgit Groddeck erklärte.

Für die Organisation der Fashion-Show holte sich das Quo Vadis-Team professionelle Hilfe. Der Modefoto-

graf Mirko Matytschak und die Ballett-Lehrerin Irene Häberle übten mit den Models die Choreografien. An der extra aufgebauten Fotowand konnten sich die Besucher vom Fotografen ablichten lassen. Unter allen Teilnehmern wird ein professionelles Fotoshooting mit Stilberatung im Wert von 500 Euro verlost.

Zwischen den Shows gab es „Sommer-Blues“ mit einem Duo und als After-Show-Party Classic Rock mit der Band „Heavy Traffic“.

Der Erlebnisfriseur Quo Vadis ist in Grosshesselohe, in der Kastanienalle 2 in Pülach zu finden.

Tel. 23542577.